



## Debemos de luchar por una iniciativa que garantice la democracia: Kenia López

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, informó que no hay acuerdos en materia de reforma electoral, se levantaron de nuevo el Partido Verde y el Partido del Trabajo. Al respecto, Carlos Alberto Puente, coordinador del Partido Verde, señaló que no se puede hablar de acuerdos si no se llegan a consensos.



KENIA LÓPEZ RABADÁN  
101.1 - GUATEMALA, HUEHUETENANGO TGZF 99.7 - GUERRERO, ACAPULCO XH

“No podemos decir es que ya hay acuerdo o no hay acuerdo. Hablamos de temas, ¿qué es lo que para nosotros es importante? ¿Dónde tendrían que estar los acentos de una virtual reforma electoral? ¿Qué es lo que le interesa al Partido del Trabajo? ¿Qué le preocupa a Morena? Vamos a ver cuál es la decisión del Poder Ejecutivo, entonces ahí vamos a empezar a dialogar en eso”.

La presidenta de la Mesa Directiva, **Kenia López Rabadán**, dijo no adelantar vísperas cuando no hay nada escrito; pudiera no haber reforma: “No adelantemos posiciones en términos de una iniciativa que nadie conoce y que en estricto sentido no se ha recibido. Sí hay que poner énfasis, debemos de luchar por una iniciativa que garantice la democracia en este país, no por una iniciativa que quiera lastimar a la democracia”.

<https://drive.google.com/file/d/1oTJI9HtmK-taDUyDvDIK2v-I6IUwtK9C/view>